DEVIAN Issue Winterfest 2009 Tour Blog




"With a slight delay we would like to present you a tourblog of our friends from DEVIAN who decided to keep you updated of all that is happening during Winterfest 2009. The daily journal will also contain some comments of our tourmanager Darek. The trek featuring also DEICIDE (Glen Benton in Europe again, without him the tour wouldn't happen), SAMAEL, VADER, ORDER OF ENNEAD and THE AMENTA is attacking Europe at the moment. It started in Tilburg (013) when we played the first show exclusively for over 500 screaming metal maniacs. Great venue, great crew, fantastic audience! The second show in Haarlem. Great work of local promoter and another 500 people came to see the gig. What a great result! The third gig took place in Vosselaar and over 500 people unleashed hell! We were terribly concerned about turnout but the show was ...sold out! That means a hat-trick! As you can see, so far so great! The tour is going ahead and everyone is really happy. Fans haven't let us down and we hope for more, just to prove that guys from Stuttgart made a huge mistake of cancelling the gig." 

«С небольшой задержкой, но мы все же хотели бы представить вашему вниманию турблог от наших друзей из группы DEVIAN, которые решили держать вас в курсе всего происходящего на фестивале Winterfest 2009. Также, в ежедневных выпусках можно будет прочесть некоторые комментарии нашего турменеджера Дарека. С программой, в которую также вошли композиции DEICIDE (Глен Бентон снова находится в Европе, без него тур просто не состоялся бы), SAMAEL, VADER, ORDER OF ENNEAD и THE AMENTA, мы покоряем Европу. А началось все в Тилбурге (013), во время первого эксклюзивного выступления, когда мы играли для 500 беснующихся метал-маньяков. Замечательное место, классный персонал, фантастическая аудитория! Следующее мероприятие прошло в Харлеме. Благодаря великолепной работе местного промоутера, нам снова удалось собрать 500 зрителей. Прекрасный результат! Следующий концерт мы провели в Восселааре, и снова более 500 фанатов учинили настоящий кипеш! Честно говоря, мы сильно беспокоились о результате, но… ничего, прокатило! Как говорится, дело в шляпе! Как видите, у нас все путем! Турне продолжается, и все счастливы! Наши поклонники не подвели нас и мы верим, что этим дело не закончится – лишнее подтверждение тому, что парни из Штутгарта допустили большую ошибку, отменив наш концерт».
Audio-Technica Keeps METALLICA Rocking On The Band’s Death Magnetic World Tour

Posted on Monday, January 12, 2009 at 11:58:29 EST 

BraveWords.com has received the following press release: 

Longtime 


METALLICA FOH engineer and loyal A-T user “Big Mick” Hughes continues to select a variety of A-T microphones for their sound quality and reliability. “Big Mick” Hughes’ tenure as front-of-house (FOH) engineer for legendary heavy metal phenomenon Metallica is almost as long as the band’s existence. “This is my 25th year. I was 25 or 26 when I started with the guys, and I’m going on 51 in a minute,” recalls Hughes. Although the band has evolved and grown, a key to its longevity is unarguably its constant dedication to hard-rocking heavy metal, showcased brilliantly on the 2008 smash album Death Magnetic (Warner Bros.). Another constant for the band has been Hughes’ selection of Audio-Technica as the microphones of choice for Metallica’s live stage setup, the most recent incarnation of which is crisscrossing the United States, soon to be followed by Europe, as the Death Magnetic World Tour. 

“I’ve been using Audio-Technica for years, because of the way A-T mics sound. I can’t really imagine using anything else,” Hughes commented. “They sound great and have tremendous reliability. I can’t remember the last time we actually changed a microphone because it was bad. That just doesn’t happen, which is really pretty remarkable.” 


Фирма Audio-Technica, - производитель микрофонов, - содействует участию группы «Металлика» в мировом турне Death Magnetic.
Давний звукорежиссер группы «Металлика» и ярый ценитель А-Т микрофонов Хьюгс, известный в определенных кругах как «Большой Мик», по-прежнему предпочитает различные модификации этих микрофонов ввиду их звуковых качеств и надежности. Практически с самого рождения этого легендарного феномена стиля хеви метал, коим вправе считаться рок-группа «Металлика», Хьюгс Большой Мик занимает место за центровым микшерным пультом. «Я работаю уже 25-й год. Мне было 25 или 26 лет, когда я начал сотрудничать с парнями, а сейчас мне вот-вот стукнет 51», - вспоминает Хьюгс. Конечно, группа здорово выросла в музыкальном плане, однако залогом стабильности их коллектива несомненно является приверженность стилю хеви метал, которую они блестяще продемонстрировали, записав в 2008 году совершенно убойный альбом Death Magnetic (студия Warner Bros.) С таким же почтением музыканты относятся и к микрофонам Audio-Technica, которые выбирает Хьюгс, и которые постоянно присутствуют в сценическом райдере группы. В настоящее время, новейшее творение фирмы покоряет Соединены Штаты, а следом, в рамках мирового турне с программой Death Magnetic, начнет осваивать европейский континент.
«Уже много лет я использую микрофоны фирмы Audio-Technica, они дают прекрасный звук! Я уже не представляю, как можно использовать что-либо другое!» - признается Хьюгс. «Они отлично звучат, у них огромный запас. Я уже не помню, когда нам в последний раз приходилось делать замену микрофона из-за неисправности. Этого не происходит, и это само по себе замечательно!»
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